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第 2157 回 平成 22 年 9 月 9 日 第 2 木曜日 

       I.M.報告 

  

 

 

 

＜前回の記録＞ 

第 2824回 令和 5年 6月 15日 木曜日 

          今期各委員会活動報告 

 

司 会 進 行 國田大雄 SAA 

点 鐘 水上成樹会長 

ソ ン グ 郡上八幡ロータリーの歌 

出 席 表 彰 長尾信幸出席担当責任者 

2022 年度下期出席表彰 

 1 年 霜野賢一会員 

 2 年 村井裕孝会員・田中義久会員 

 3 年 可児一彦会員・河合和也会員 

 5 年 長尾信幸会員・大川達也会員 

 8 年 山下友幸会員 

 9 年 國田大雄会員・酒井智義会員 

10 年 竹内巧治会員 

16 年 岩尾 誠会員・水上成樹会員 

19 年 和田英人会員 

26 年 小笠原正道会員 

32 年 渡邉 剛会員 

 

出 席 報 告 長尾信幸出席担当責任者 

 

ニコＢＯ Ｘ 岩尾 誠クラブ奉仕委員                                           

・今期活動報告宜しくお願いします。一年間お疲れ

様でした。ありがとうございました。 水上成樹 

・今期活動報告を宜しくお願いします。野田三津雄 

・今日の IDM 宜しくお願いします。  

徐 飛・平岩あゆみ 

・出席表彰ありがとうございました。 

   村井裕孝・田中義久・河合和也・長尾信幸 

   山下友幸・國田大雄・酒井智義・竹内巧治 

   岩尾 誠・水上成樹・和田英人・小笠原正道 

   渡邉 剛 

・今期活動報告宜しくお願いします。 

平岩憲政・廣瀬泰輔・國田大雄・松本英樹 

三原慎也・村土時男・永瀬和郎・西川 昇 

信田清久・和田英人・山下友幸 

 

幹 事 報 告 野田三津雄幹事 

・地区事務所より 5 月クラブ増強状況報告書 

・地区事務所よりクラブ研修リーダーセミナーご案内 

・関、美濃加茂 各 RC より例会変更のお知らせ 

＜拝受＞ 

・郡上長良川 RC より週報 

 

委員会報告  

酒井智義会計 

・年度末決算のお願い 

山下友幸親睦委員長 

・年度末懇親会のお知らせ 

岩尾 誠情報担当責任者 

・本日の IDM の連絡 

 

会長の時間 水上成樹会長 

 

 今日は今期各委員会活動報告と

いうことで、委員長の方々宜しくお

願い致します。本当に一年間ありが

とうございました。今年度もとうと

うこの時期になり、例会場で話をするのは今日で

会員数 出席 補正 出席合計 出席率 

36 名 29 名 2 名 31 名 86.1％ 

＜次回の予定＞ 

第 2827 回 令和 5 年 7 月 6 日 第 1 木曜日 

       役員就任挨拶 

年度始めガバナー補佐訪問・アッセンブリー 

         西村 肇会員 

 

   会長卓話(林 健吉会長) 

 

        

  

      

     

    

 

 

    

           

     

        

   

＜本日のプログラム＞ 

第 2825 回 令和 5 年 6 月 22 日 第 4 木曜日 

     年度末引継ぎ例会・懇親会 

        郡華園にて 

   

 

 

 

会員 

   

          

       

 

 

          

 

 

 

            

 

 

 

 

            

 

 

           

      

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

     



最後です。本当に一年間どうもありがとうござい

ました。この一年ですが、まず本当に一番ショッ

クだった事は、やはり田代東次郎さんと林健吉さ

んがお亡くなりになったことです。でも、その後

に 3 人の方に入会して頂き、本当にありがたいな

と思っております。新会員がこれからも増えて 40

名ぐらいになるといいなと思っています。40 名は

なかなか難しいかもしれませんが、会員数を増や

していくのは今後もクラブの課題なので、どうぞ

宜しくお願いします。 

 今期各委員会活動報告、各委員長の方々宜しく

お願いします。本当に一年間どうもありがとうご

ざいました。 

 

今期各委員会活動報告  

・ＳＡＡ 國田大雄委員長 

今年度の活動としては 11 項目ありましたが、そ

の中で新しくオープン例会を行うということで、

今期は 2 回ほどさせて頂きました。年度初めの頃

はまだコロナ等の影響もありましたが、何とか無

事に務めることができました。皆さんのご協力に

感謝致します。一年間ありがとうございました。 

 

・親睦委員会 山下友幸委員長 

 活動としては、JC の皆さんとの交流会を行いま

した。親睦旅行も行いました。新会員の歓迎会は

2 回実施しました。月見例会と新湊、伊勢崎中央

RCとの懇親会はコロナの関係でできませんでした

が、今年度は計画の大半が実行できました。まだ

来週には年度末懇親会がありますが、一年間どう

もありがとうございました。 

 

・クラブ奉仕委員会 平岩憲政委員長 

 委員会とは別になりますが、今年度はクラブ研

修リーダーということで、昨年 8 月と今年 1 月に

セミナーがあり参加しました。ロータリーという

組織の根源である職業奉仕、例会等について講習

を受けてきました。 

 

プログラム 河合 修担当責任者 

 概ね活動計画の通りにできました。一つ残念だ

ったのが、澤崎先生のお宅訪問がコロナで中止に

なってしまったことです。一年間ありがとうござ

いました。 

 

出席 長尾信幸担当責任者 

 今年度は、8 月後半から 9 月前半にかけてコロ

ナ感染者が急増し休会となりました。2023 年 5 月

からは、新型コロナウイルスも第 5 類に移行して、

前期に比べ後期は出席率も少し伸びたかなと思い

ます。でも、出席率 100％が叶わなかったので、

次年度は達成して頂きたいと思います。 

 

 

情報 岩尾 誠担当責任者 

 毎月第一例会で四つのテストの唱和を行いまし

た。ロータリーの新しい情報を提供するというこ

とで、月々のロータリーテーマについて調べてお

知らせしましたが、全ての月でできなかったのが

残念でした。IDM を年 10 回計画しましたが、昨年

の 9 月と今年の 1 月はコロナの影響で中止となり

ました。 

 

ニコ BOX 平岩憲政クラブ奉仕委員長 

 一年間ニコ BOX へのご投函ありがとうございま

した。活動計画の通り、投函者の内容を明確に発

表し、各会員から快く投函して頂けるように努め

ました。 

 

・職業奉仕委員会 廣瀬泰輔委員長 

 活動計画として職場例会を予定しておりました

が、コロナの関係等で実現することができず、大

変残念でした。今年度、数回職業奉仕の研修に参

加して、そこで学んだことを IDM 等で伝えること

ができたので良かったです。 

 

・社会奉仕委員会 竹内巧治委員長 

 実施事項は、昨年 9 月に郡上市観光協会への支

援として、うちわ 500 枚を作製しました。11 月に

は、はちまん図書館でロータリー文庫の贈呈式を

行いました。今年の 5 月には社会奉仕活動として、

堀越峠の清掃活動を行いました。皆さん、ご協力

ありがとうございました。 

 

・青少年奉仕・国際奉仕委員会 松本英樹委員長 

 青少年奉仕として、少年野球大会、サッカー大

会の支援協力を行いました。 

 

・会員増強委員会 森下 光委員長 

 基本方針は、全員で会員増強を目指すでしたが、

皆さんにご協力頂いたおかげで、3 名の新会員を

迎えることができました。うち女性会員が 2 名と

いうことで、目標としていた女性会員の入会を達

成することができました。引き続き皆さんのご協

力をお願いします。 

 

会員増強 村土時男委員 

 今年度は女性会員 2 名の入会がありました。退

会者については、お亡くなりになった方が 2 名で、

大変残念でした。 

 

職業分類・選考 岩出明喜担当責任者 

 今年度は新会員の入会が 3 名あり、それぞれの

職業分類をしました。 

 

会員維持 長尾信幸委員 

 今年度は 1 名増となったのでよかったと思って

います。 



・公共イメージ委員会 西川 昇委員長 

 活動計画の通り、報道機関への投稿やホームペ

ージを利用して、クラブの活動を広く公共に発信

し、ロータリークラブのイメージアップに努める

ことができました。 

 

会報・雑誌・ホームページ 西川 昇委員長 

 会報においては、毎回作成して配布することが

できました。例会のプラグラムも記載しました。

雑誌については、ロータリーの友、ガバナー月信

を毎月会員に配布しました。 

 

広報 河合和也担当責任者 

 実施事項は、ホームページと共にフェイスブッ

クを有効に活用し、積極的に更新を行いました。 

報道機関に対しては、クラブの活動を取り上げて

頂けるように、事前に連絡をさせて頂きました。 

 

・ロータリー財団・米山奨学委員会 西村 肇委員長 

 実施事項は、昨年の八幡町のふるさと祭り、和

良町の鮎祭りにおいて、ポリオの募金活動を行い

ました。 

 

総評 水上成樹会長 

 各委員長はじめ皆さん、どうもありがとうござ

いました。一年間本当に献身的に活動して頂きま

して心から感謝致します。 


